

## Mitschrift

### 1. Sitzung des Arbeitsgruppe Fußgänger- und Radverkehr

vom 21.10.24

#### Teilnehmer

Kathrin Kerl

Bettina Scharold

Helmut Fischer

Martin Both

Katrin und Andreas Motzet

Janine Rattermann

Martin Cormann

Elena Ehrenfeld (entschuldigt)

Brigitte Fenis (entschuldigt)

Claudia Bergmann

Mathias Rößner

#### 1. Festlegen eines Sprechers

1. Andreas Motzet

#### 2. Diskussion zu Mängeln an Rad- und Fußwegen

Eine Bewertung der Dringlichkeit der einzelnen Mängel ist nicht erfolgt.

1. Wie kommen die Kinder ins Schulzentrum - insbesondere über den Kreisverkehr?
2. Langbürgersee Straße und Poststraße als Fahrradstraße
3. Markierung Rosenheimer Straße bei Unterführung Wertstoffhof
4. Komfortable Fahrradabstellanlage am Bahnhof Gleis 4
5. Kreuzung Wasserburger Straße/Landinger Straße
6. Kreuzungen Traunsteiner Straße/Langbürgnerseestraße/Kreuzstraße/Katharinenheimstraße (30 km/h, Zusammenhang mit Kreisverkehr)
7. Fehlende Überquerungshilfe/Zebrastrifen z.B. Bahnhofstrasse/Ende Langbürgnerseestraße, Traunsteiner Straße Höhe Volkstheater
8. Lösung für Kreuzstraße
9. Aufheben der Einbahnstraßenregelung für Radfahrer in Katharinenheimstraße
10. Aufheben der Einbahnstraßenregelung für Radfahrer im Gartenweg
11. Klärung Gatter am Fußgängerweg Weißbräu

## 12. Gehweg im Bereich Amadeuskeller

3. Welche Planung gibt es bereits für Fahrradinfrastruktur?

13. Martin fragt nach.

14. Bettina fragt nach.

15. Gibt es eine Heatmap vom Stadtradeln? Matthias erkundigt sich bei Frau Hesi.

## 4. Fortschritt der einzelnen Maßnahmen

### 1. Langbürgersee Straße und Poststraße als Fahrradstraße

Öffentliche Vorstellung „Was ist eine Fahrradstraße?“ fehlt.

Information an alle Bewohner und Nutzer fehlt.

Geht Fußweg?

Weitere Schritte werden bei kommenden Treffen besprochen.

### 2. Markierung Rosenheimer Straße bei Unterführung Wertstoffhof

Rückmeldung Bettina vom 23.10.24: Markierung wird vom Bauhof in absehbarer Zeit umgesetzt

### 3. Komfortable Fahrradabstellanlage am Bahnhof Gleis 4

Rückmeldung Bettina vom 23.10.24: Material für neue Fahrradständer wurde geliefert; Bauhof übernimmt zeitnah den Tausch.

### 4. Klärung Gatter am Fußgängerweg Weißbräu

Andi erkundigt sich beim Bauamt.

Nächstes Treffen Ende November:

16. Terminfestlegung über doodle (Andi lädt ein)

17. evtl. im Pfarrheim (Matthias fragt nach)